
              
               

                                         

           

 

 

   Requerimento no XXX, de 2024.
 

 

 
 

 

 

 

 

 

 

Senhor Presidente: 

 

Requeiro à Mesa, ouvido o Plenário, seja solicitado ao Departamento de Estradas e 

Rodagem (DER), quanto à possibilidade de nova instalação das tachas refletivas pela extensão da 

Rodovia Padre Manoel da Nóbrega – perímetro do Município de Itanhaém - SP. 

 

A segurança dos motoristas depende de um conjunto de fatores, como rodovias 

modernas dotadas de equipamentos e recursos tecnológicos que agilizem o atendimento aos 

clientes. A sinalização também é um item fundamental para trazer mais segurança à rodovia, 

pois é responsável pela organização do fluxo viário, seja por meio de placas de regulamentação, 

de alertas, de faixas nas pistas e tachas refletivas.   

 

A implantação da sinalização nas rodovias concedidas do Estado de São Paulo é feita 

após estudo sobre as características de cada trecho. Além disso, toda sinalização de trânsito 

obedece à padronização estipulada pelo Código de Trânsito Brasileiro (CTB) de forma clara e 

padronizada, de maneira que o motorista possa visualizá-la em tempo hábil para sua tomada de 

decisão, enquanto guia seu veículo. 

 

As tachas refletivas (olhos de gato) são usadas para reforçar a sinalização horizontal à 

noite ou em dias chuvosos ou com nevoeiros, para ajudar o motorista a se manter na faixa 

correta de trânsito.  

“Solicita ao Departamento de Estradas e 

Rodagem (DER), quanto à possibilidade de 

instalação de novas tachas refletivas pela 

extensão da Rodovia Padre Manoel da 

Nóbrega – perímetro do Município de 

Itanhaém - SP”. 
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Após a realização de obras na referida rodovia, referentes às melhorias realizadas no 

asfalto através de recapeamento, as conhecidas tachas refletivas de sinalização foram retiradas, 

e não mais recolocadas pelos trechos da estrada, no perímetro de nosso município.  

 

A falta dessa sinalização vem trazendo muitos transtornos aos usuários da via, tendo em 

vista a alta frequência de neblina no período noturno, por conta do inverno. O que dificulta 

demasiadamente o tráfego e as manobras, diminuindo assim, a segurança da via. 

 

Desta forma, questionamos: 

 

 

1. Com relação às tachas refletivas, estas serão novamente instaladas na via? 

 

2. Caso positivo, qual a previsão para essa instalação?  

 

3. Caso negativo, justifique. 

 

Ficamos no aguardo dos esclarecimentos. 

 

Cordialmente. 

 

 

Sala “D. Idílio José Soares”, 19 de agosto de 2024. 

 

 

Fernando da Silva Xavier de Miranda 

                                      Vereador 
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